

Nos Aînés

Nos aînés Dignois ont encore reçu une mauvaise nouvelle, la Mairie n'offrira pas de colis à nos anciens pour Noël 2018, une après-midi goûter devrait remplacer cette distribution. Sauf avis contraire, le budget alloué à cette action s'élève à 30 000€. Est-il nécessaire de faire des économies sur le dos de nos retraités ? Même si ce n'est pas le fait de la municipalité, ils sont sous pression financière avec l'augmentation de la CSG, l'augmentation des produits alimentaires, l'augmentation du fioul en revanche sans augmentation des retraites. Alors il est vrai, il faut resserrer le budget pour répondre aux volontés de l'Etat qui impose des nouvelles contraintes financières à nos collectivités territoriales, communes, communauté de communes, département, mais pour autant faut-il y répondre ? Notamment en ponctionnant, en brimant nos anciens. Les élus locaux ont autant de légitimité que les élus nationaux puisque nous sommes tous issus du suffrage universel. Pour couronner le tout, notre ville ne brille pas par sa richesse économique, bien au contraire les habitants du centre ancien se paupérisent davantage. Ceci étant nous vous souhaitons un bonne année pleine d'espoir.

Christian Barbero, Emile Bec-Albanese, Francis Balandris